

6/14 第10回ランタン祭りinおのがみ
ランタンで地域に元気の火を灯す

6月14日、小野上公民館でランタン祭りが行われました。これは小野上地区の良さを再発見する目的で、生涯学習おのがみチームが中心となって実施している催しです。今回、ランタンとイルミネーションを組み合わせた点灯を企画していましたが、雨天により館内の階段などでランタンを点灯。ホールでは音楽や踊りが披露され、参加者同士が交流を深めました。



6/12 北橋中学校の職場体験
生徒と園児がお互いに学び合うひととき



6月11日～13日に、北橋中学校の2年生が地域の各事業所で職場体験を行いました。北橋幼稚園を訪れた6人の生徒は、園児とのサツマイモの苗植えから始まり、絵本の読み聞かせや、お絵描き遊びの相手に奮闘。園庭では、急きょ開かれた生徒と園児混合によるリレー大会で交流を深めると、園児からの「速く走るコツ」の質問に優しく答えてあげるなど、立派に先生役を務めていました。

—〈表紙の紹介〉—

6/1 1000人ROCK FES.GUNMA 弐零弐伍
参加者が一体となり草原に音楽を響かせる

6月1日に伊香保グリーン牧場で、1000人ROCK FES.GUNMAが開催されました。約700人の参加者は、パートに分かれて並び、開始の瞬間に向けて待機。司会の合図で曲の演奏が始まると、一体感のある演奏で、大迫力の音楽を観客に届けていました。参加した男の子は「初めての参加でたくさん練習してきた。楽しんで演奏ができた」と話していました。



当日の様子を収めた動画はこちら▶



5/21 国際理解講座「モーリタニアってどんなところ？外務省の人に聞いてみよう！」
“タコ”で有名なモーリタニアから学ぶ外国の歴史や文化

5月21日に渋川ほっとプラザで、本市がホストタウンに登録されているモーリタニアをテーマにした国際理解講座が開かれました。講師の在モーリタニア大使の内田立国たつくにさんから、同国の歴史や文化の他、日本への輸出が盛んなタコ漁は、1970年代にJICA(国際協力機構)が派遣した日本人が普及に携わったエピソードなどが披露され、参加者は興味深そうに聞き入っていました。



6/15 小野池あじさい公園あじさいまつり
梅雨を彩る市の花あじさい



小野池あじさい公園で、7月6日まで、あじさいまつりが開催されています。この公園は、約20種・8,000株が咲く、あじさいの名所です。開花時期に合わせて、夜間のライトアップやあじさいをモチーフにした飲食の販売などを行っています。連日多くの人々が訪れ、趣の異なる色とりどりの花を楽しみながら、園内を散策していました。

6/11 渋川青翠高校「自己探究セミナー」
地域を知り理解を深める

6月11日に、渋川青翠高校で「自己探究セミナー」が開催されました。これは、2年生が地域を知り、主体的な学びを実践するもので、市や観光協会の職員を講師に迎え、地域の環境、国際交流、福祉、文化財などを学習。観光業の講座を聞いた生徒は「伊香保温泉に歴史があり、進化しながら今の形になったことが分かった」と話していました。

